

40 Jahre R. Häslar AG – was für ein unglaubliches Jubiläum



Lieber Jörg

Am 1. September 1985 hast du als erster Mitarbeiter bei der R. Häslar AG damals angefangen, den Weg geebnet und mit deinem Einsatz, deiner Leidenschaft und deinem Durchhaltevermögen entscheidend dazu beigetragen, dass aus dem kleinen Handwerksbetrieb ein Unternehmen mit heute 290 Mitarbeitenden entstand.

Über 25 Jahre warst du bei der R. Häslar AG als Geschäftsführer und Zugpferd an Bord. Du hast dich stets um alle Anliegen der Kunden, Lieferanten und Mitarbeiter gekümmert. Dein Arbeitstag war immer erst zu Ende, als alle Arbeiten erledigt waren.

Im Jahr 2024 hast du nach langer Übergabezeit den Ball an Tobias Mathis weitergegeben, damit du etwas kürzertreten kannst und dich nicht mehr um alle Details im Unternehmen kümmern musst. Wir sind dir sehr dankbar, dass du uns auch heute im Tagesgeschäft noch tatkräftig unterstützt, trotz deiner neuen Funktion, und wir auf deinen grossen Einsatz zählen dürfen.

Jörg, du bist für uns alle nicht nur ein Arbeitskollege, ein Vorgesetzter, sondern ein wahrer Freund. Wir möchten uns bei dir für deine unglaublichen 40 Jahre ganz herzlich bedanken. Deinem Einsatz, deiner Verantwortung und deinem Engagement für die R. Häslar AG gebührt eine Hochachtung, welche nicht alltäglich ist.

Herzlichen Dank für alles lieber Jörg, wir wünschen dir alles Gute, gute Gesundheit und weiterhin viel Freude an der Arbeit. Wir freuen uns auf noch viele schöne gemeinsame Jahre!

Herzlich Tobias Mathis, Dani Stutz und alle
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der R. Häslar AG

